
Protokoll über die 6. Sitzung des 

Jugendparlaments der Kreisstadt Mühldorf am Inn 

- öffentlicher Teil - 

 

Datum:   2. Juli 2021 

Uhrzeit:   18:04 Uhr – 18:59 Uhr 

Ort:    Microsoft Teams-Besprechung 

Anwesend: Natascha Artinger, Fabian Bartsch, Theresa Enzinger (bis 18:54 

Uhr), Annemarie Kraft (bis 18:27 Uhr), Nikolai Leunig 

(verspätet), Valentin Maier, Mohammad Mohammadi, Paul 

Obermayer, Marion Pscheidl, Emilia Schörghuber, Clara Seidl, 

Linus Spörl 

Abwesend:   Anna-Maria Lechner, Selina Seifinger, Leonie Strobl 

Protokollführer:  Valentin Maier 

Tagesordnung:  TOP 1: Begrüßung und Organisatorisches 

    TOP 2: Besprechung des letzten Protokolls 

    TOP 3: AG Berichte 

    TOP 4: Mitarbeit im JuPa 

    TOP 5: Allgemeine Fragen/ Anmerkungen/ Vorschläge 

 

zu TOP 1: Emilia eröffnet um 18:04 Uhr die Sitzung und begrüßt die anwesenden Teilnehmer. 

 

zu TOP 2: Es werden keine Anmerkungen zum Protokoll geäußert. Dieses wird einstimmig 

angenommen. 

 

zu TOP 3: Annemarie berichtet aus der AG Media. […] Die AG-Mitglieder haben beschlossen, 

die Vorstellungen [der Jugendräte] in Fließtext-Form zu veröffentlichen. Diejenigen, die nur 

Stichpunkte eingereicht haben, werden gebeten, diese auszuformulieren. Ebenso sind noch 

nicht von allen JuPa-Mitgliedern Portrait-Fotos aufgenommen worden. Fabian wird sich um 

die Ersatztermine der noch ausstehenden Fotos kümmern. Vor der Vorstellung der 

Jugendräte auf Instagram sollen noch zwei Fotos gepostet werden: Das Logo, das noch von 

der Stadtverwaltung abgesegnet werden muss, sowie eines der Bilder von Emilia und Fabian. 

Die Anfrage an die Stadtverwaltung wird in eine E-Mail an Bürgermeister Hetzl eingebunden, 

die mehrere Anliegen ansprechen wird. 



Annemarie bittet darum, ihr (zukünftig) Berichte und Inhalte, wie Fotos von Treffen, aus den 

Arbeitsgemeinschaften zuzusenden, damit sie damit die Homepage des Jugendparlaments 

füllen kann. Des Weiteren ist angedacht, die Protokolle der Vollversammlungen dort zu 

veröffentlichen. 

 

Fabian stellt in Aussicht, dass die JuPa-Sitzungen wahrscheinlich bald in Präsenz abgehalten 

werden können. Die AG Umwelt hat sich bereits persönlich getroffen. Er bittet darum, von 

Treffen immer ein Fotos zu machen, das dann auf den Kanälen des Jugendparlaments 

veröffentlicht werden kann. […] 

 

Marion berichtet aus der AG Kultur, in Vertretung für Selina. […] Das Ferienprogramm des 

Jugendparlaments ist immer noch auf dem gleichen Stand, ein Gruppenführer ist noch nicht 

festgelegt worden. […] 

 

Clara berichtet aus der AG Umwelt. Seit der letzten Vollversammlung haben sich die 

Mitglieder zweimal getroffen, unter anderem auch mit der Plogging-Gruppe, die bereits in 

einer der vorherigen Sitzungen vorgestellt worden ist. Diese sucht den Kontakt zu Firmen 

und Schulen. Clara stellt die möglichen Kooperationen mit dem Jugendparlament vor. Die 

Gruppe könnte auf der JuPa-Website genauer vorgestellt werden, ebenso könnte man am 

World Cleanup Day am 18.09.2021 mit der Gruppe zusammen eine Aufräumaktion 

durchführen und mit einem Stand vertreten sein. 

Über den RECUP-Antrag und die neuen Informationen wird im Anschluss an die Sitzung mit 

den AG-Mitgliedern sowie allen Interessenten gesprochen. 

 

Theresa berichtet aus der AG Sport und Freizeit. Diese hat sich seit der letzten 

Vollversammlung einmal getroffen […]. Bezüglich des Skatepark-Projekts wird überlegt, den 

Antrag an die Stadt und die Unterschriftensammlung getrennt zu betrachten und zu 

behandeln, da sich die Unterschriftensammlung eher auf einen Dirt-Park für Fahrräder 

bezieht. Wichtig bei der Umsetzung ist es, beide Wünsche nach einem Skate- wie nach 

einem Dirt-Park zu berücksichtigen. Ein weiteres Projekt ist der Trimm-dich-Pfad am 

Stadtwall, der erweitert werden soll. 

Theresa und Fabian stellen Peter Ebners Arbeit vor, der in Mühldorf das Sportabzeichen 

abnimmt. Er möchte jedes Jahr sehr viele Jugendliche zur Teilnahme bewegen und würde es 

begrüßen, wenn ihm das Jugendparlament mit einem Projekt unterstützen würde. 

 

Annemarie verlässt die Sitzung um 18:27 Uhr. 

 



Valentin berichtet aus der AG Soziales, in Vertretung für Selina. Seit der letzten 

Vollversammlung haben sich die Mitglieder nicht getroffen. Valentin hat im Rahmen des 

Politiker-Vorstellungsprojekts bereits einige kommunale wie auch überregionale Politiker 

kontaktiert, die übrigen Anfragen werden demnächst verschickt. Er hat bereits einige 

Zusagen erhalten, fertiges Video-Material ist noch nicht eingetroffen. Valentin wird, sobald 

vorhanden, das Material an die AG Media weiterleiten, die sich um eine ansprechende 

Darstellung auf Instagram kümmern wird. 

 

Die AG Azubi und Student ist bisher noch nicht aktiv geworden. 

 

zu TOP 4: Fabian […] erinnert […] an den Kalender, in den die festgelegten Besprechungen 

eingetragen werden sollen. Falls Sitzungen ausfallen, sollen diese rechtzeitig abgesagt und 

aus dem Kalender entfernt werden. 

 

Selina hat darum gebeten, aus dem Jugendparlament austreten zu dürfen. […] Die 

Jugendräte beschließen, dass Selina austreten darf. […] Emilia und Fabian erkundigen sich 

bei Bürgermeister Hetzl und fragen nach, wer von der Warteliste nachrücken und Selinas 

Platz einnehmen kann beziehungsweise ob der Platz frei bleibt. Sie werden die Jugendräte 

über die Ergebnisse informieren. 

[…] 

Die AGs Kultur und Soziales sollen bis zur nächsten Vollversammlung einen neuen AG-

Sprecher aus ihrer Mitte wählen, der Selinas Amt übernimmt. 

 

zu TOP 5: Nataschas Hochschul-Dozent zeigt Interesse an der Arbeit des Jugendparlaments. 

Sie wird mit ihm ein Gespräch führen, während dessen sie über das Jugendparlament 

berichtet. Fabian begrüßt den Plan, da der Kontakt zu Hochschulen ein wichtiges Ziel ist. 

Fabian berichtet über das abgesagte Beach-Event und stellt den Ersatztermin am 17. und 18. 

Juli vor, bei dem es einen Live-Stream geben wird. Jugendräte, die Interesse bei der 

Realisierung dieses Streams haben (besonders die Mitglieder der AG Media) sollen sich bei 

Fabian persönlich melden. Mohammad signalisiert bereits Interesse. 

 

Emilia verweist auf das Budget des Jugendparlaments, das jährlich in Höhe von 2000 Euro 

zur Verfügung steht. Sie schlägt die Organisation eines Events für die Jugend vor, das mit 

diesem Geld finanziert werden soll. Ideen sind jederzeit willkommen und können über die 

bekannten internen Kanäle geäußert werden. Nikolai steht wegen des Budgets bereits in 

Kontakt mit der Stadt. Als Projekt wird vorerst ein Bierpong-Turnier festgehalten. Dieses soll 

Ende August beziehungsweise Anfang September stattfinden. Hauptverantwortlich für der 

Planung ist die AG Azubi und Student, die hierzu genauere Details ausarbeiten soll. Alle 



Jugendräte sind dazu angehalten, bei der Organisation und Durchführung mitzuarbeiten. 

Emilia und Fabian bitten die AG darum, sie in ein bis zwei Wochen über den aktuellen Stand 

zu informieren. 

 

Theresa verlässt die Sitzung um 18:54 Uhr. 

 

[…] 

 

Die nächste Sitzung des Jugendparlaments findet am Donnerstag, den 12. August 2021, um 

18:00 Uhr statt. 

 

Emilia beendet die Sitzung um 18:59 Uhr. 

 

 

Mühldorf am Inn, den 02.07.2021 

 

gez. Emilia Schörghuber (1. Vorsitzende)  gez. Valentin Maier (Schriftführer) 

 

 


